

自分が“世界”と出会う場所

安平町立早来学園 (義務教育学校) について

はじめに

令和5(2023)年4月、早来地区に義務教育学校「早来学園」が開校します。

皆さんにもっと新しい学校について知っていただくため、令和3(2021)年8月号より連載をスタートしました。

今月は、新しい学校の校歌の作曲家の紹介や工事状況を中心にご説明します。

今後広報紙で

紹介すること

今後は、次のようなテーマで早来学園に関する情報をお伝えしていく予定です。

7月号

校章のデザインについて、校歌の作詞について

8月号

新しい学校の教育目標などについて

9月号

制服のデザインについて

10月号

みんなの学校をつくる会の進捗状況などについて

11月号

開校までのスケジュールや進捗状況などについて

※皆さんからの質問事項や事業の進み具合などによって、内容を変更することがありますのでご了承ください。

校歌の作曲者が

決まりました！

先月号でお名前などをお知らせしました。今回は、プロフィールなどを含めて詳しくご紹介します。

作曲家

あおば ひろき
青葉 紘季 さん

